

El sector turístico de la Región alcanza su mejor dato de empleo para un mes de febrero

Se registraron 61.772 afiliados a la Seguridad Social en el sector turístico durante ese mes, 2.454 trabajadores más que en febrero del año anterior

Los contratos en la hostelería regional aumentan desde inicio de año un 9,5 por ciento respecto al mismo período de 2023



Terrazas repletas de clientes en Murcia.



El sector turístico de la Región alcanzó en febrero 61.772 afiliados a la Seguridad Social, 2.454 trabajadores más que el mismo mes del año anterior (4,2 por ciento) y el dato más elevado para este mes.

Este incremento supera en 0,8 puntos el crecimiento de la afiliación en el conjunto de actividades de la economía regional, que fue del 3,3 por ciento.

Asimismo, y según la explotación que Turespaña hace de los datos del Ministerio de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones para las actividades de hostelería y agencias de viajes, la Región sumaba un total de 44.700 afiliados el último día de febrero, lo que supuso un aumento interanual de un 4,4 por ciento o, lo que es lo mismo, 1.874 nuevos puestos de trabajo.

Del mismo modo, esta cifra de 44.700 afiliados a la Seguridad Social en hostelería y agencias de viajes representa la máxima en la serie histórica para un mes de febrero. Del total, el 79,8 por ciento fueron trabajadores asalariados (35.650), aumentando un 5,6 por ciento respecto a febrero de 2023, mientras que el restante 20,2 por ciento fue empleo autónomo (9.050 afiliados).

Con los datos de dicho mes, el empleo turístico mantiene una senda de crecimiento sostenido, con tasas interanuales positivas, que ya alcanza los 35 meses consecutivos.

En los dos primeros meses de 2024 la afiliación a la Seguridad Social en la Región de Murcia en hostelería y agencias de viajes, en valor medio, ha sido de 44.097 trabajadores, lo que representa un incremento del 4,1 por ciento interanual (1.726 afiliados nuevos).

Por otra parte, el sector hostelero de la Región de Murcia generó en los dos primeros meses de año 10.421 contratos, aumentando desde inicio de año un



9,5 por ciento respecto al mismo período de 2023. según la Estadística de Contratos Registrados del Servicio Público de Empleo Estatal (SEPE).

Asimismo, la hostelería regional registró en febrero un cómputo total de 9.682 parados, lo que supone un descenso del 10 por ciento en el nivel de desempleo de este sector en relación con el mismo mes de 2023 (descenso del 5,2 por ciento en el conjunto de España), que son 1.073 parados menos que hace un año en esta rama de actividad, según la Estadística de paro registrado del SEPE.